

# *Cuba réaffirme la nécessité du désarmement nucléaire*

---



La Havane, 22 juillet (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réaffirmé aujourd'hui dans son profil sur X, que le désarmement nucléaire est et doit rester une priorité internationale en raison de la grave menace que ces armes représentent pour l'humanité.

Le plus haut représentant de la diplomatie insulaire a rappelé, par l'intermédiaire du réseau social, qu'il existe 12 121 armes nucléaires dans le monde, dont 9 585 sont prêtes à être utilisées.

Cette position a été exprimée en avril dernier par le représentant permanent de la nation caribéenne auprès de l'Organisation des Nations unies (ONU), Ernesto Soberón, lorsqu'il a participé à un échange de vues promu par la Commission de l'ONU sur le sujet.

Les États qui possèdent ces armes doivent assumer leur responsabilité première de parvenir au désarmement nucléaire de manière transparente, vérifiable et irréversible dans un délai déterminé, a-t-il déclaré.

Cuba est partie aux traités d'interdiction des armes nucléaires, de non-prolifération, de Tlatelolco et d'interdiction complète des essais nucléaires et, à l'instar des Nations unies, considère qu'il est urgent de mettre fin à ce type d'armement (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360738-cuba-reaffirme-la-necessite-du-desarmement-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**